

Festival Ligne d'arts

## Une deuxième édition prometteuse

Pour sa deuxième édition le festival Ligne d'art initié par l'office de tourisme du Val de Lignes se déroulera du 17 au 26 avril. La communauté des communes offre à nouveau à ses visiteurs et à ses habitants la découverte de ses richesses culturelles.

Pendant 10 jours auront lieu des expositions de peinture, sculpture, photo etc... ainsi que des concerts du théâtre, des spectacles de rue ; des contes et des ateliers. Le salon des métiers d'art se tiendra à nouveau au tribunal de Largentière avec une dizaine de professionnels du territoire.

Cette année c'est l'ensemble du Val de Ligne dont le Vinobre qui participera avec des expositions et des démonstrations.

Des spectacles de qualité sont prévus avec la soirée d'ouverture qui sera couronnée d'un concert lyrique



Le vice président de la Communauté des communes du Val de Ligne M. Ledauphin et le président de l'Office du tourisme M. Benoit David.

avec Kate Ladner et Nicolas Todorovic le 17 avril à 21h à la salle des fêtes de Largentière et celle de fermeture qui accueillera un Monologue Théâtral d'Alain Carré. Ce projet qui mobilise les as-

sociations locales les artistes et les artisans a le soutien des communes qui mettent gracieusement à disposition leurs salles soulignent la direction de l'office du tourisme.